

Lampiran . Karakteristik Penelitian

Peneliti	Metodologi Penelitian					
	Sasaran	Besaran Sampel	Desain Studi Penelitian	Analisis Data	Jenis Media Edukasi	Variabel Penelitian
Angraini., dkk 2020	Ibu balita	19 responden	<i>Quasy experiment</i>	<i>Compare Means Paired T-Test</i>	Penyuluhan dengan menggunakan media flipchart	Pengetahuan dan sikap ibu balita
Fitriami., dkk 2021	Ibu balita	54 responden	<i>Quasy experiment</i>	<i>Wilcoxon</i>	Edukasi gizi menggunakan aplikasi berbasis android	Pengetahuan dan sikap ibu balita
Waisnawa., dkk 2021	Ibu balita	40 responden	<i>Quasy experiment</i>	<i>Paired T-Test dan Wilcoxon</i>	<i>Stunting smart chatting</i> via aplikasi <i>whatsapp</i>	Pengetahuan dan sikap ibu balita
Harleni., dkk 2022	Ibu balita	32 responden	<i>Quasy experiment</i>	<i>Wilcoxon</i>	<i>Brainstorming</i> dengan media <i>booklet</i> dan <i>leaflet</i>	Pengetahuan dan sikap ibu balita
Simanjuntak., dkk 2022	Ibu balita	89 responden	<i>Quasy experiment</i>	<i>Compare Means Paired T-Test</i>	Edukasi gizi dengan social media marketing melalui <i>Tiktok</i> ,	Pengetahuan, sikap dan perilaku ibu balita

	Metodologi Penelitian					
Peneliti	Sasaran	Besaran Sampel	Desain Studi Penelitian	Analisis Data	Jenis Media Edukasi	Variabel Penelitian
					<i>Youtube, Facebook, Twitter, Instagram</i>	
Lestrina., dkk 2021	Ibu balita	35 responden	<i>Quasy experiment</i>	<i>Dependent t-test</i>	Penyuluhan dengan media <i>booklet</i>	Pengetahuan dan sikap ibu balita
Rista., dkk 2019	Ibu balita	30 responden	<i>True experiment</i>	<i>Independent t-test</i>	Penyuluhan dengan <i>leaflet</i>	Pengetahuan dan sikap ibu balita
Suryagustina., dkk 2018	Ibu balita	25 responden	<i>Pre experimental</i>	<i>Wilcoxon</i>	Pendidikan gizi	Pengetahuan dan sikap ibu balita

Lampiran 2. Kelebihan dan Kekurangan Literatur

Judul Penelitian dan Penulis	Hasil Studi	Kelebihan	Kekurangan
<p><b>Judul :</b> Pengaruh Pendidikan Kesehatan Tentang Pencegahan Stunting Terhadap Pengetahuan Dan Sikap Ibu di Kelurahan Pahandut Palangka Raya</p> <p><b>Penulis :</b> Suryagustina, Wenna Araya, Jumielsa (2018)</p>	<p>Pendidikan kesehatan menghasilkan perubahan yang signifikan terhadap pengetahuan ibu didapatkan p value <math>0,000 &lt; 0,05</math></p> <p>Pendidikan kesehatan menghasilkan perubahan yang signifikan terhadap sikap ibu didapatkan p value <math>0,000 &lt; 0,05</math></p>	<p>Penelitian ini mengambil keseluruhan responden di Kelurahan Pahandut Palangkaraya melalui Teknik <i>purposive sampling</i>.</p>	<p>Pada penelitian ini tidak dijelaskan secara detail tentang metode pendidikan kesehatan yang diberikan.</p>
<p><b>Judul :</b> Pengaruh Promosi Kesehatan Terhadap Pengetahuan dan Sikap Dengan Tindakan Pencegahan Stunting Oleh Kader Posyandu Di Wilayah Keja Puskesmas Bailang Kota Manado</p> <p><b>Penulis :</b> Rista Sewa, Marjes Tumurung, Harvani Boky (2019)</p>	<p>Promosi kesehatan yang diberikan kepada kader posyandu diperoleh hasil yang signifikan terhadap pengetahuan kader dengan p value <math>0,000 &lt; 0,05</math></p> <p>Promosi kesehatan yang diberikan kepada kader posyandu diperoleh hasil yang signifikan terhadap sikap kader dengan p value <math>0,000 &lt; 0,05</math></p>	<p>Penelitian ini membagi responden yaitu ibu kader posyandu dengan kelompok kontrol dan kelompok yang diberikan intervensi.</p>	
<p><b>Judul :</b> Edukasi Kesehatan Stunting Di Kabupaten</p>	<p>Rerata pengetahuan ibu di Puskesmas Arga Makmur Kabupaten Bengkulu Utara sebelum diberikan edukasi kesehatan tentang stunting</p>	<p>Rerata pengetahuan dan sikap meningkat tentang stunting setelah diberikan intervensi</p>	

Judul Penelitian dan Penulis	Hasil Studi	Kelebihan	Kekurangan
<p>Bengkulu Utara</p> <p><b>Penulis :</b> Wulan Angraini, Bintang Agustina Pratiwi, M. Amin, Riska Yanuarti, Henni Febriawati, M. Ismail Saleh (2020)</p>	<p>yaitu 4.95 yang memiliki standar deviasi 2.656 sedangkan rerata pengetahuan ibu setelah diberikan edukasi kesehatan tentang stunting terjadi peningkatan yaitu menjadi 7.89 yang memiliki standar deviasi 0.737 dengan p value 0,000</p> <p>Rerata sikap ibu di Puskesmas Arga Makmur Kabupaten Bengkulu Utara sebelum diberikan edukasi kesehatan tentang stunting yaitu 24.21 yang memiliki standar deviasi 6.554 sedangkan rerata sikap ibu setelah diberikan edukasi kesehatan tentang stunting terjadi peningkatan menjadi 29.58 yang memiliki standar deviasi 2.479 dengan p value 0,002</p>	<p>edukasi kesehatan dalam bentuk flipchat (lembar balik) di Puskesmas Arga Makmur Kabupaten Bengkulu Utara.</p>	
<p><b>Judul :</b> Edukasi Pencegahan Stunting Berbasis Aplikasi Android Dalam Meningkatkan Pengetahuan Dan Sikap Ibu</p> <p><b>Penulis :</b> Elfiza Fitriami, Achmad Vindo Galaresa (2021)</p>	<p>Ada pengaruh edukasi stunting menggunakan aplikasi android dengan p value 0,0001 &lt; 0,05 terhadap peningkatan pengetahuan ibu di Puskesmas Tenayan Raya Pekanbaru.</p> <p>Ada pengaruh edukasi stunting menggunakan aplikasi android dengan p value 0,0001 &lt; 0,05 terhadap peningkatan sikap ibu di Puskesmas Tenayan Raya Pekanbaru.</p>	<p>Teknik sampling yang digunakan adalah purposive sampling. Alat yang akan digunakan adalah aplikasi media berbasis android, software WHO anthro, timbangan berat badan, microtoise dan kuesioner. Analisis data dengan menggunakan uji non parametrik (wilcoxon).</p>	
<p><b>Judul :</b> Pengaruh Stunting Smart Chatting Terhadap Pengetahuan Dan Sikap</p>	<p>Ada pengaruh penggunaan stunting smart chatting dengan nilai p value &lt;0,001 sehingga signifikan dalam meningkatkan pengetahuan ibu balita.</p>	<p>Penelitian ini menggunakan kombinasi Teknik uji t-test dengan uji Wilcoxon</p>	<p>Penelitian ini tidak menjelaskan secara detail tata cara pemberian informasi pada grup smart chatting dan</p>

Judul Penelitian dan Penulis	Hasil Studi	Kelebihan	Kekurangan
<p>Ibu Dengan Balita Di Desa Pering Kecamatan Blahbatuh Kabupaten Gianyar</p> <p><b>Penulis :</b> I Gede Bayu Permana Waisnawa, Made Rini Damayanti, Ida Arimurti Sanjiwani (2021)</p>	<p>Ada pengaruh penggunaan stunting smart chatting dengan nilai p value &lt;0,001 sehingga signifikan dalam meningkatkan sikap ibu balita.</p>		<p>interaksi ibu sehingga dapat berpengaruh meningkatkan pengetahuan dan sikap ibu.</p>
<p><b>Judul :</b> Pengaruh Pendidikan Kesehatan Dengan Metode Brainstorming Booklet Dan Leaflet Terhadap Pengetahuan Dan Sikap Ibu Balita Stunting Di Puskesmas Malalak Tahun 2021</p> <p><b>Penulis :</b> Harleni, Rahmita Yanti, Novia Wahyu Diana (2021)</p>	<p>Penelitian ini menggunakan uji Wilcoxon dengan tingkat kepercayaan 95% didapatkan nilai p-value=0,00 yang berarti adanya perbedaan antara pengetahuan dan sikap sebelum dan sesudah diberikan intervensi tentang stunting pada balita.</p>	<p>Pada penelitian ini membagi responden menjadi dua kelompok yaitu responden yang diberikan edukasi gizi melalui brainstorming dan leaflet sedangkan kelompok yang lain menggunakan brainstorming dan booklet.</p>	<p>Peneliti tidak menuliskan frekuensi pemberian edukasi gizi.</p>
<p><b>Judul :</b> Pengaruh Inovasi Edukasi Gizi Masyarakat Berbasis Social Media Marketing Terhadap Pengetahuan, Sikap Dan Perilaku Dalam Upaya Pencegahan Stunting</p>	<p>Melalui uji beda paired t-test, terdapat perbedaan signifikan pada pengetahuan, sikap, dan perilaku. Secara keseluruhan untuk semua media sosial, terjadi peningkatan pengetahuan sebesar 13,88 poin, sikap sebesar 2,30 poin dan perilaku sebesar 5,81 poin. Pada ketiga variabel, media sosial paling tinggi</p>	<p>Penelitian ini telah mengikuti perkembangan digital sehingga mampu memberikan informasi tentang gizi melalui social media yang beragam.</p>	<p>Sebaran responden yang tidak merata pada setiap media sosial menyebabkan kurang tergambarkannya pengaruh intervensi pada setiap media sosial. Responden tidak dapat diawasi sehingga</p>

Judul Penelitian dan Penulis	Hasil Studi	Kelebihan	Kekurangan
<p><b>Penulis :</b> Megawati Simanjuntak, Lilik Noor Yuliati, Risda Rizkillah, Avia Maulidina (2022)</p>	<p>kenaikannya adalah TikTok (36,75), diikuti dengan Instagram (22,29), Twitter (20,25), Youtube (16,66) dan <i>Facebook</i> (12,61).</p>		<p>memungkinkan mendapatkan informasi dari media yang lain.</p>
<p><b>Judul :</b> Pengaruh Pendidikan Gizi Dengan Media Booklet Terhadap Pengetahuan Dan Sikap Ibu Serta Asupan Protein Dan Kalsium Anak Usia 1-3 Tahun Mengalami Stunting</p> <p><b>Penulis :</b> Dini Lestrina, Oslida Martony (2021)</p>	<p>Penelitian ini melalui uji dependent t-test menghasilkan p value &lt; 0,05 sehingga dapat meningkatkan pengetahuan ibu</p> <p>Penelitian ini melalui uji dependent t-test menghasilkan p value &lt; 0,05 sehingga dapat meningkatkan sikap ibu</p>	<p>Penelitian ini menggunakan uji statistic dependent t-test. Penelitian inir menuliskan tabel hasil penelitian dengan detail dan terperinci.</p>	